



Foto: © Julia Hoffmann-Thomé



ZUM TOD VON DR. MED. GISELA DAHL

Die Regionalgruppe Baden-Württemberg trauert um ihr langjähriges Mitglied Dr. med. Gisela Dahl, die am 07.10.2017 im Alter von 73 Jahren unerwartet verstarb. Sie war niedergelassen als Allgemeinärztin in Stuttgart und unermüdlich engagiert ganz im Sinne des Ärztinnenbundes: zum einen in der Regionalgruppe, in der sie zuletzt stellvertretende Gruppenvorsitzende war. Zum anderen war sie seit vielen Jahren aktiv in den ärztlichen Gremien als Delegierte in der LÄK Baden-Württemberg, Vorstandsmitglied der Bezirksärztekammer Nordwürttemberg, Vorsitzende der Ärzteschaft Stuttgart und Vorstandsmitglied der KV Baden-Württemberg (2005–2010). Mit ihr zusammen konnten wir 2011 und 2015 jeweils eine reine Frauenliste (Ärztinnen in die Gremien) für die Kammerwahlen aufstellen.

In Stuttgart kannte man sie durch ihren außergewöhnlichen Einsatz im sozialen Bereich: Als Stadträtin hat sie sich in besonderer Weise mit der Problematik der Suchtkranken beschäftigt. Auf ihre Initiative hin sind viele Projekte gefördert und zum Abschluss geführt worden. Sie leistete regelmäßige ärztliche Sprechstunden bei der Obdachlosenhilfe, kümmerte sich besonders um die medizinische Erstversorgung für Jugendliche ohne Obdach in der von ihr mitbegründeten Anlauf- und Beratungsstelle „Schlupfwinkel e.V.“.

Auch im Ausland engagierte sie sich persönlich in der Gesundheitsversorgung durch ein von ihr initiiertes Krankenhaus in Peru. 2004 wurde Frau Dr. med. Dahl mit dem Verdienstkreuz am Bande ausgezeichnet. Sie war eine exzellente Netzwerkerin. Bis zuletzt hat sie noch in ihrer Allgemeinpraxis in Stuttgart Patienten betreut und sich dabei besonders für die Belange der Flüchtlinge eingesetzt. ◀

Mitgeteilt von Dr. med. Gabriele du Bois

2015 verstorbene DÄB-Kolleginnen



Dr. med. Isolde Schüßler, Buchen
 Prof. Dr. med. Andrea Ludolph, Ulm
 Dr. med. Hildegard Tewes, Garbsen
 Dr. med. Susanne Bachl, Kiel
 Dr. med. Helga Beater, Hannover

2016 verstorbene DÄB-Kolleginnen

Dr. med. Jutta Semler, Berlin
 Dr. med. Ingeborg Keyser, München
 Dr. med. Elisabeth Lohmann-Hrycak, Bad Homburg
 Elisabeth Stierle, Baden-Baden
 Dr. med. Eleonore von Salisch, Hamburg

2017 verstorbene DÄB-Kolleginnen



Dr. med. Jutta Pyzik, Wolfenbüttel
 Dr. med. Johanna Mertins, Bad Neuenahr
 Dr. med. Ilse Lommel, Kiel
 Dr. med. Jutta Hantschmann, Itzehoe
 Dr. med. Lieselotte Schellert-Hock, Aschaffenburg
 Dr. med. Brigitte von Prondzynski, Göttingen
 Dr. med. Elisabeth Heymann, Butzbach

